

Liquidación justiciera y caritativa de nuestra última guerra civil

Estamos en plena liquidación de la terrible guerra que entre españoles hubo desde el momento en que la República se apoderó de los destinos de España. Esta tarea, no concretándola ahora al orden material, sino al espiritual, se ha realizado y se realiza eliminando causas y consecuencias de forma delictiva, pese a sus muchas dificultades internas y externas, debidas a lo complejo de este problema, y principalmente a la resistencia que han opuesto a él sus principales autores vencidos. Muchos de éstos huyeron voluntariamente a raíz de su vencimiento, unos sin medios dinerarios para afrontar la nueva situación y otros disponiendo del colosal tesoro público y privado que usurparon en su país natal. Todos ellos se aclimataron de momento en los cuatro puntos cardinales. Ante este hecho, surgió desde primera hora por parte de nuestro Gobierno un olvido de todo lo bélico, menos de aquello que fuera suicida no recordar; y con esta táctica justiciera y caritativa da el Poder supremo cada vez más libertad a sus sinceros y honrosos afanes para que se reintegren a la vida ciudadana todos aquellos hijos de España que un día la abandonaron.

Conocemos el éxodo de estos nuestros hermanos, así como también la conciencia de todo orden realizada por los rojos adinerados para que los otros no oyeran jamás los buenos deseos que en orden a su vuelta a España sentía el régimen de Franco, y si llegaban a sus oídos, que no les hicieran caso. ¡Cuántas propaganda mentirosas a este fin! Es bien público que, salvo una minúscula minoría, esos exilados no son responsables de delitos de sangre, o contra el honor, que les puedan sujetar a responsabilidades ante los Tribunales Españoles; y por otra parte su vida en las naciones extranjeras es bastante incómoda por carecer de medios de vida muchos de ellos. Además sienten ansias vivas de volver a pisar el suelo de su Patria, para poder convivir con los suyos, deseando incorporarse definitivamente a la paz hispana que no sabe de odios.

Nuestro Estado, que sabe este estado de ánimo de esos exilados, a la vez que anhela romper la resistencia que sobre ellos gravita, desea vivamente facilitarles su regreso a la Patria para que una vez en ella no retrasen como antiguamente hicieron su prosperidad sino que sumen un papel activamente cordial en la voluntariosa reconstrucción nacional. Para esto se han publicado por los Poderes Públicos españoles nuevas normas que ya conocen nuestros lectores. ¡Ojalá que escuchasen esos exilados la voz de la Patria y apresuren el momento feliz de su retorno a la comunidad española!

FRENTE DE JUVENTUDES

"DIA DE LOS CAIDOS"

Al mediodía del 9 de febrero de 1934 nos mataron a Matías Montero. En la Falange los Mandos siempre han dado el ejemplo físico de la decisión. Y por ser Mando de estudiantes, el estudiante de Medicina Matías Montero, de veinte años, salía con su escuadra semanalmente a vender el periódico como un escuadrero más.

Aquella mañana vocó limpiamente por la Gran Vía madrileña, como todos los jueves. Y no hubo pistola que le hiciera callar.

Acabado ya su servicio, cerca de las tres de la tarde, marchaba Matías solo por la solitaria calle de Mendizábal, que hoy lleva su nombre. Y al ir a doblar una esquina, palpando en su bolsillo las cuartillas de un rebelde artículo que llevaba escrito para publicarlo en «E», una descarga de pistoletazos dió con su cuerpo en tierra.

Y allí quedó, muerto, el primer estudiante de la Falange, abierta en su pecho la carne por plomo maldito.

Tras él habían de subir a la guardia sin relevo escuadras y centurias de legioneros de muertos azules. Todo por la Patria, que habían de salvar, que se negaba, por las pistolas de unos hijos bastardos, a ser salvada por la Falange.

Enteraron sus camaradas a Matías Montero en una ceremonia escalofriante. Y ante un bosque de brazos alzados al bajar su ataúd, José Antonio alzó su voz frenética, con la más profunda maldición para el desaliento. Sus palabras constituyen el mejor recordatorio de esta fecha:

«Aquí tenemos, ya en tierra, a uno de nuestros mejores camaradas. Nos da la lección magnífica de su silencio. Otros, cómodamente, nos aconsejarán desde sus casas, ser más asomosos, más combativos, más duros en las repesallas. Es muy fácil aconsejar. Pero Matías Montero no aconsejó ni habló: se limitó a salir a la calle a cumplir con su deber, aun sabiendo que probablemente le aguardaba en la calle la muerte. Lo sabía porque se lo tenían anunciado. Pero antes de morir

dijo: «Sé que estoy amezado de muerte; pero no me importa si es para bien de España y de la causa». No pasó mucho tiempo sin que una bala le diera cabalmente en el corazón, donde se escribía en su amor a España y su amor a la Falange. ¡Camarada Matías Montero Rodríguez! Gracias por tu ejemplo. Que Dios te dé su descanso eterno y a nosotros nos niegue el descanso hasta que sepamos ganar para España la cosecha que siembra tu muerte.»

Allí fué iniciado el rito de la lista de los que en lo sucesivo no habían de faltar a acto alguno de los falangistas: fué llamado a lista Matías Montero y Rodríguez de Trujillo, y un «Presente!» rotundo y viril fué la contestación que dió Matías, por voz de sus camaradas, a la llamada del Jefe Nacional de la Falange.

Actos

El Frente de Juventudes de Avila invita a todos los estudiantes y Centros de Enseñanza a la Misa

El tiempo en España

Aguaceros, fríos y abundante nubosidad en algunas zonas peninsulares

Parte meteorológico

En el día de ayer el cielo ha permanecido muy nuboso en toda España, habiéndose producido precipitaciones de alguna importancia en todas las regiones, excepto en Levante, Cataluña, Marruecos, Baleares y Canarias. La cantidad de agua recogida ha pasado en muchos puntos de 10 litros por metro cuadrado y en Pontevedra ha llegado a 30.

Tiempo Probable.—Durante las primeras horas nubosidad abundante y aguaceros en todas las regiones. Después, mejoría del tiempo de oeste a este de la Península. Continuación en el Norte de la fuerte marejada y empeoramiento del estado del mar en el Mediterráneo.

Ciclón en Córdoba

CORDOBA.—Esta noche se ha

EL DIARIO DE AVILA

Año L. Núm. 14 861

Precio: 40 céntimos

Sábado 8 de febrero de 1947

Estación Meteorológica de Avila (INSTITUTO)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 5,8 a las 16,30 horas. Mínima, 0,0 a las 11,00 horas.

La tragedia del "Ruta de Colón"

Los trabajos para rescatar los restos de las víctimas continúan en medio de grandes dificultades

El excelentísimo señor gobernador civil de la provincia y las autoridades abulenses en Pedro Bernardo

El Gobierno español manifiesta su pésame a Cuba

A primera hora de la mañana de ayer partieron en dirección a Pedro Bernardo, siguiendo la ruta de El Tiemblo, Sotillo de la Adrada a Lanzahita, el excelentísimo señor gobernador civil, don Luis Valero Bermejo; el comisario del Cuerpo General de Policía, don Casimiro García Consuegra; el fiscal de la Audiencia Provincial, don Enrique de Leyva; el jefe provincial de Sanidad, don Luis Martín; jefe de sección del Instituto de Higiene, don Teodoro González Vela; teniente coronel de la Guardia Civil, don Julio Pérez, a quien se unió el capitán del Benemérito Instituto en Arenas, don José Mayoral Encinas; ambulancia del Instituto de Higiene con todo el personal de servicio, quienes llegaron a Pedro Bernardo a mediodía, intentando trasladarse al lugar de la catástrofe, «El risco del fraile», sin poder conseguirlo a causa de la persistente lluvia y gran cantidad de nieve que hay en las alturas de la sierra.

Vecinos de Pedro Bernardo y fuerzas de la Guardia Civil, que con gran heroísmo coronaron la empresa de acercarse al «Ruta de Colón», apreciaron la situación del aparato y extrajeron del mismo cuatro cadáveres y otros restos humanos.

Impresionante aspecto del avión

El aspecto del avión siniestrado es impresionante. Como ha seguido nevando en gran cantidad, los restos del avión están hoy completamente cubiertos. El aparato, al estrellarse contra la tierra se partió en dos grandes pedazos. La

que a las nueve de la mañana se celebrará en la parroquia de San Juan por todos los Caídos y acto seguido a la ofrenda de una corona ante la lápida de los estudiantes caídos, en el Salón de Actos del Instituto Nacional de Enseñanza Media.

carlinga quedó profundamente empotrada en la tierra, y dentro de ella, terriblemente machacados estarán los cadáveres de los tripulantes, a los que no ha sido posible sacar durante el día de hoy por las dificultades de acceso, a las que se han añadido las de los medios indispensables para remover la enorme masa de nieve cada vez más helada. Los motores están separados, y a una distancia de unos 150 metros. En aquella zona de montaña no hay apenas vegetación y sólo unos pinos destacan entre la nieve.

Son recogidos los cadáveres de tres pasajeros y el telegrafista por vecinos de Pedro Bernardo

Los cuatro cadáveres que han podido ser identificados por los vecinos de Pedro Bernardo, que, tras denodados esfuerzos, consiguieron llegar al Risco del Fraile, donde se encuentra el «Ruta de Colón», corresponden al cubano don Rafael Alvarez Rodríguez, vicepresidente de la Compañía propietaria del avión siniestrado; el radio telegrafista español Primitivo González; a doña Gloria Gómez Mena, señora de Ruano, de nacionalidad cubana, y don Serafín Fernández Galán. Estos cuatro cadáveres han podido ser rescatados por que la parte del aparato en que se hallaban como pasajeros se desprendió en el momento del accidente. En caballerías fueron bajados hasta la carretera y depositados en una ambulancia preparada para trasladarlos a Madrid.

El fuselaje se empotró en la montaña

En cambio los siete tripulantes han quedado sepultados bajo la nieve, con el fuselaje, que se empotró en la montaña, razón por la cual aún no se han podido extraer los restos. Cuarenta hombres han estado trabajando todo el día en el lugar del siniestro y se retiraron llegada la noche, quedando varios números de la Guardia Civil. El temporal reinante de nieve ha creado mayores dificultades a las tareas, y ha obligado a abandonar los trabajos durante la noche.

Una medallita de oro

Durante los trabajos de salvamento llevados a cabo en el día de hoy, se han encontrado varias cartezas de documentos, diversos

nes de metros cúbicos de agua ha embalsado el pantano del Jándula con motivo de las copiosas lluvias y del deshielo registrado en las montañas cercanas a dicho pantano. La altura del mismo ha aumentado en cinco metros aproximadamente. En la capital y la provincia se ha recrudecido a primera hora de la noche el fuerte temporal de viento y lluvia, que continúa causando daños a la agricultura, singularmente a la recolección de la aceituna, trabajos éstos que se encuentran paralizados. También continúa la crecida de los ríos, cuyas aguas han arrasado grandes extensiones de huertas.—(Cifra.)

objetos y billetes de Bancos de diversos países. Entre la nieve ha aparecido también una medallita de oro, que debía llevar colgada del cuello el señor don Serafín Fernández, y que aparece doblada como por efecto de un tremendo martillazo.

Familiares de doña Gloria Gómez Mena en Pedro Bernardo

Se han perseguido en Pedro Bernardo el esposo y un hermano político de doña Gloria Gómez Mena. La hermana de dicha señora falleció no hace mucho tiempo en accidente de automóvil.

Viaje fortuito y fatal del vicepresidente de la Compañía

LA HABANA.—Con gran intere-

PESAME DE ESPAÑA

MADRID.—El encargado de Negocios de Cuba, recibió el testimonio de pésame por la catástrofe del «Ruta de Colón», del ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín-Arriaga, quien, a la vez, le expresó su dolor, en nombre de Su Excelencia el Jefe del Estado y de los restantes miembros del Gabinete. Le anunció que muy temprano había salido una caravana de automóviles con miembros de dicho departamento ministerial para hacerse cargo de los cadáveres y traerlos a Madrid. Se instalará la capilla ardiente, probablemente, en el propio Ministerio de Asuntos Exteriores, y se han organizado unos funerales oficiales por el alma de los que perecieron en la catástrofe.

Manifestaciones del ministro de Cuba, señor Corpión

Para ampliar detalles sobre el desgraciado accidente del avión «Ruta de Colón», visitamos al ministro de Cuba, señor Corpión, quien nos manifestó que desde las cuatro de la tarde, estuvo a la expectativa de la llegada del avión particularmente porque cinco horas antes había recibido un cable del presidente del Senado cubano pidiéndole recibiera al señor Alvarez, que venía en el avión, a quien rogaba atendiera en todo lo posible durante su estancia en España. Según noticias que él tiene, a las tres y veinticuatro salió de Lisboa el avión. Así le fué manifestado por el jefe de prácticos del aeropuerto de Barajas, señor Calindo, de quien el señor Corpión hizo un cálido elogio, ya que su criterio le había impresionado vivamente.

El señor Galindo había sido constantemente el alma de esta alarma aérea, porque, desde las cinco de la tarde, se excidió en el cumplimiento del deber, y se to-

rá se van recibiendo en esta capital las noticias relativas al accidente de aviación registrado en la sierra de Gredos al estrellarse «La Ruta de Colón».

Se afirma que el vicepresidente de la compañía Culinair realizaba el viaje fortuitamente y debido a que uno de los funcionarios que debía ir a bordo, se puso enfermo unas horas antes de despegar el avión de La Habana, y aquél decidió ir en su lugar.

El pasajero cubano Diego Esparza ha sido identificado como propietario de varios teatros en La Habana. Había decidido pasar unos días en Madrid con el fin de celebrar unas negociaciones encaminadas a obtener la exclusiva de varias películas españolas.—EFE.

mó un interés extraordinario y puso todos los recursos a su alcance, en lo que ha acusado gran parte de sentimentalismo, por tratar de un avión de Cuba. «A las diez de la mañana de hoy—dijo el señor Corpión—, el subsecretario de Asuntos Exteriores, señor Suárez, me llamó personalmente por teléfono para expresarme la condolencia del Gobierno español y del ministro de Asuntos Exteriores.

Numerosas autoridades han expresado su condolencia directamente por teléfono y con tarjetas que han dejado en la Embajada. El ministro de Cuba terminó expresando su reconocimiento, en nombre de su Gobierno, al Gobierno español por todas las cortesías y gentilezas que, desde los primeros momentos, ha manifestado el verdadero sentimiento que une a la Madre Patria con la isla de Cuba.

El señor Corpión está muy agradecido por el testimonio de pesar de Gobierno, así como a las atenciones que del suceso recibió por parte de las autoridades españolas, que le tuvieron al corriente de todo lo acaecido.

Una nota de la dirección de aviación civil sobre el accidente

La Dirección general de Aviación Civil facilitó ayer la siguiente nota sobre el accidente de aviación ocurrido al avión cubano «Ruta de Colón»: «Correspondiendo a los indudables y legítimos deseos del público de conocer algunas referencias sobre el desgraciado y sensible accidente del avión «Ruta de Colón», puede afirmarse que los servicios del ministerio del Aire y de la Compañía propietaria del avión funcionaron (Continúa en 4.ª página)

Consejo de ministros

MADRID.—Bajo la presidencia del Jefe del Estado se ha celebrado Consejo de Ministros. Entre otros acuerdos se adoptaron los siguientes: Informe sobre la situación internacional. Acuerdo sobre medidas para la defensa de los intereses de los súbditos españoles residentes en Francia, a los que se trata de aplicar la legisla-

ción fiscal de guerra. Concurso para adjudicar la fabricación y suministro del modelo oficial del documento nacional de identidad. Se constituye una comisión especial del Consejo del Instituto Nacional de Previsión para la ejecución del plan de instalaciones del Seguro de Enfermedad.

Perspectivas del Evangelio

LA PARABOLA DEL SEMBRADOR

Por PEDRO GANTERO.

Tan luminosas y fragantes son hoy las parábolas de Jesús de Nazaret, como hace casi dos mil años, cuando brotaron de sus divinos labios... Y es que estas parábolas cristianas son pensamientos divinos editados en idioma humano...

alma ecos profundos, horizontes de virtud e impulsos de elevación moral. Es como una semilla celeste que se siembra en el regazo de nuestra libertad. Nuestro libre albedrío puede rechazar o recoger esa semilla...

Kaleidoscopio mundial

Novios de antaño

Durante la época de los puritanos, en lag'aterra, los enamorados tenían que recurrir a un curioso sistema para comunicarse. Las austeras costumbres que dominaban en el país, exigían que los novios no estuviesen nunca juntos...

Como esto hacía algo difícil que los amantes pudiesen comunicarse sus secretas ternezas, se trató de obviar el inconveniente sin faltar a las leyes de la buena crianza...

Realmente, el uso del «courting-stick» estaba mucho más extendido en la América inglesa que en la misma Inglaterra.

Curiosas modalidades de pescar

Desde épocas muy remotas los indígenas del Canadá matan los salmones a estacazos. Para ello, y una vez apostados junto a los rápidos del San Lorenzo...

También se emplea en algunas partes la estaca para golpear, durante el invierno, el hielo que cubre los ríos, con lo cual los peces que hay debajo quedan como

tes finaliza terminantemente el día 15 de abril próximo, a las doce de la noche, entendiéndose que los no recibidos en la fecha indicada, aunque se hayan depositado anteriormente en el correo, no serán admitidos a concurso.

Cuarta. La Asociación de la Prensa de Barcelona se reserva la propiedad de los trabajos premiados. Los que no obtengan galardón tampoco se devolverán a sus respectivos autores, y serán destruidos.

Quinta. El Jurado que se constituya en su día queda facultado para declarar desiertos los temas que estime oportunos e incluso el premio extraordinario previsto, pero no podrá crear otros premios, dividir la cuantía de los instituidos ni otorgar accésit ni menciones. En cambio, si lo estima oportuno podrá matizar el fallo notificando que los trabajos han sido notificados «por méritos absolutos» o por «méritos relativos».

Por acuerdo de la Junta: El presidente, Diego Ramírez Pastor. —El secretario, Urbano Fernández Zaani.

Sin bragueros de hierro

palas duras y demás engranajes puede lograrse un cómodo taponamiento de la hernia con el moderno invento ADMINICULO HERNISAN. Es un original sistema protésico con patente de invención 154251. Consulta al médico. (C. C. S. 5826).

AVISO: Visita en AVILA el jueves, día 13, de 10 a 1 en el Consultorio del doctor don Angel Ballesteros, calle Santo Tomé, 4, según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) BALMES, 104.—BARCELONA.

NOTA: Hay quien imita las características, forma y texto de nuestros anuncios con la esperanza de crear confusiones.

atontados y medio muertos, y luego es fácil cog'arlos sin más que romper la helada costra que los cubre. No es este, sin embargo, el sistema más pintoresco de pescar a través del hielo...

De análoga manera pescan los norteamericanos una especie de esturión que se cría en el lago Peplin. Durante el invierno, la superficie del lago queda convertida en una inmensa llanura de hielo...

La pesca de peces pequeños mediante arpón, que para un pescador europeo sería cosa difícil, se practica por muchos pueblos salvajes, entre otros por los isleños de Andamán, que tienen fama de no errar jamás el golpe. En algunas partes—en Fidji, por ejemplo—en vez de un arpón se usa una saigaya o una lanza cualquiera, y no hay que decir si se necesita habilidad para atravesar de una lanzada a un p'ecillo. Pero aún tiene más mérito la pesca con flecha, tal como se practica por los citados indígenas de Andamán...

A nado pescan también los indios záparos del Ecuador; pero éstos cogen los peces a mano y a medida que se apodran de ellos los van ensartando en una cañita que sostienen con los dientes.

En los pueblos que pasan la vida sobre el agua o poco menos, como sucede con los tagalos de algunas partes de Filipinas, se ponen verdaderos laberintos de redes en los ríos, con estrechos y complicados callejones de los que es imposible se escape ningún pez. Por último, y para finalizar, en los grandes ríos de China se pesca en diminutas barquillas, sobre las que posan seis, diez o más cuervos marinos. Con un largo bambú el chino va tocando a las aves, que a esta señal se zambullen y van resparciendo con sus pescados en el pico. Se impide que se los traigan, colocándoles un estrecho anillo de cobre en el cuello.

Un mono con gafas En el Jardín Zoológico de Bres-

Sección religiosa

FEBRERO

Día 9. Domingo, Sexagésima. Santos Apolonia, vg. y mr.; Alejandro, Nicéforo, Donato, mra.; Cirjillo de Alejandría, ob.

La misa y oficio divino son del Domingo de Sexagésima, con rito semidoble y color morado.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Desde las siete y media, cada media hora. A las diez, la conventual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez la de catequesis, y a las once y media.

—Santiago.—A las once y media misa para los productores.

San Pedro.—Ocho y media, nueve, y diez la de catequesis.

Madres (San José).—A las ocho menos cuarto.

Servas de María.—A las ocho.

Santa Ana.—A las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas).—A las ocho.

Nuestra Señora de las Vacas.—A las ocho.

Padres Paules.—A las nueve.

Real Monasterio de Santo Tomás.—Desde las seis y media a las diez cada media hora, misas.

La Santa.—Días festivos: Misas a las seis y media, siete, siete y media, ocho, ocho y media; a las nueve la conventual, y a las once y cuarto con plática.

Días laborables: Misas desde las seis hasta las nueve inclusive cada media hora.

Magdalena.—A las once.

Santo Tomé.—A las doce.

Capilla de la Institución Charitas (San Roque 34)

La Santa Misa a las ocho y cuarto de la mañana. Por la tarde, a las seis, Santo Rosario y bendición con el Santísimo.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles Misa rezada a las diez de la mañana.

Siete Domingos de San José (Segundo Domingo)

La Santa.—Por la mañana, a las ocho, Misa de Comunión, con acompañamiento de órgano, y el

Electrificación

de fincas para riegos y trilla. Instalaciones en alta y baja tensión. Presupuestos económicos. Joaquín Solís Peñalosa Reina, 39. Teléfono 228402 MADRID

Talleres ARJU

EXTRAVIDIO de una yegua roja, lucera, marco del Estado y del Seguro, edad 4 años, sección herrada. Avisen a Amancio Otero, Montezrubio (Segovia).

Pescados "Saornil"

Expotador de toda clase de pescados frescos. REAL, 50 VIGO

lan, no hace mucho tiempo, existía un mono de los llamados «arañas» que gustaba gafas desde que le hicieron una operación en la vista para quitarle unas cataratas que padecía. No haría un año que formaba parte de la colección, cuando el mono, que había disfrutado de una excelente salud, dejó de jugar, se puso muy abatido y empezó a huir de sus compañeros para acostarse en un rincón. Examináronle los veterinarios, y al comprobar que padecía cataratas, lo llevaron a un hospital oftálmico, donde fué operado, y al cabo de un mes se le pusieron unas gafas construidas expresamente para él, que aún las llevaba con la gravedad propia de los simios.

ejercicio de los Siete Domingos. Por la tarde a las seis y media, fiesta eucarística con sermón, y ejercicio de los Siete Domingos, terminándose con el himno al glorioso Patriarca San José.

—San Juan.—Por la mañana, a las nueve, misa y ejercicio a San José en el altar del Santo.

Semana Devota de la Virgen del Carmen

La Santa.—Fiesta mensual del Santo Escapulario de la Virgen del Carmen. Por la mañana, a las ocho Misa de Comunión, a la que deben asistir con el Santo Escapulario la V. O. T. y los socios de la Semana Devota.

Por la tarde, a las seis y media, fiesta eucarística con sermón por el Rvdo. padre Lorenzo de Santa Teresa, C. D. y director de la Semana Devota, reserva y procesión con la imagen de la Santísima Virgen del Carmen. Se terminará con la Salve popular. Se hará el ejercicio de los Siete Domingos de San José.

Nuestra Señora de Lourdes

San Antonio.—Se celebra solemnemente en honor de la Santísima Virgen de Lourdes. Por la tarde, a las cinco, exposición de S. D. M., Corona Seráfica, ejercicio de la novena, bendición y reserva, y Salve en el altar de la Virgen.

Día 10 Lunes.—Santos Escolástica, virgen; Zótico, Ireneo, Juciano, Amancio, mrs.; Silvano, ob. Guillermo, erm.; Sotera, vg.

La misa y oficio divino son de Santa Escolástica, con rito doble y color blanco.

Nuestra Señora de Lourdes

Continúa la novena en la Iglesia de PP. Franciscanos (San Antonio) a las cinco de la tarde.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila Calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del GUPON PRO-CIEGOS, retransmitiendo al sorteo celebrado el día 7 de febrero de 1947

Premiados con 25 pesetas, número 887

Premiados con 250 pesetas todos los números terminados en 87

Peletería Germana

Gran surtido abrigos Montón-Doré. Modelos exclusivos. Precios económicos. Bola, 13. Madrid

PRODUCTOR: Cuando cambies de Empresa, si quieres continuar en la misma Entidad Colaboradora del Seguro de Enfermedad, deberás hacerlo constar en el lugar de «Observaciones» del Parte de Alta que que tendrá que formular la Empresa nueva; si no lo efectúas, quedarás adscrito a la Entidad Colaboradora de esta última.

¿No lo sabes todavía? «Bazar» es la maravilla de las Revistas infantiles, la que sus hijos esperanzan.

Ya sabe don Eleuterio; — Ya lo sé, amigo don Gil — las gallinas ponen doble — si toman

AVE-SANIB

GANADEROS

Pastos abundantes de primavera para vacas en la dehesa de Cantanillo de la Serradilla. Para informes dirigirse a José Gil, en Valverde de la Vera (Cáceres).

INFORMACION MISIONAL

Se va a reconstruir un monumento a San Francisco Javier en el Japón

MADRID.—La Procura de las Misiones de los PP. Jesuitas españoles en el Japón comunica que según noticias transmitidas desde Yamaguchi por el misionero español P. Vizcarra de la Compañía de Jesús, el monumento erigido a San Francisco Javier en aquella ciudad, fué despojado de todo su material metálico durante la guerra. En la actualidad los mismos japoneses proyectan reconstruirlo, habiéndose valorado en doscientos mil yens las obras.

Distribución de las colectas misionales

CIUDAD DEL VATICANO.—La Sagrada Congregación de Propaganda Fide ha publicado las cifras de la última distribución de subsidios procedentes de las Obras Misionales de la Propagación de la Fe y del Clero Indígena a los diversos países de Misión. De los fondos de la Propagación de la Fe, se ha distribuido un total de 343 550 067 liras. De esta cantidad 134.157 558,80 liras, han sido destinadas para las Misiones de Asia; 80 285 000 liras para las Misiones de Africa; 17.920 000 liras para las de América; 13.082 000 liras para los territorios de Misión de Oceanía y 4 520 000 liras para las Misiones de Europa. Además se han distribuido 12 570 000 liras entre las Misiones dependientes de la Sagrada Congregación Consistorial y 24.745 508,20 liras para las Misiones dependientes de la Sagrada Congregación «Pro Ecclesia Orientali». La Sagrada Congregación ha enviado también otros subsidios especiales y excepcionales. Procedente de la Obra del Clero Indígena, la Sagrada Congregación ha distribuido 33 829.829 67 liras para becas y Adopciones colectivas y 6 922 271 liras para la edificación de Seminarios en tierras de Misión.

Tres semanas en «Jeep»

CIUDAD DEL CABO.—Ha llegado a esta ciudad una expedición de 23 misioneros de cinco Congregaciones distintas, que procedentes de los EE. UU. y del Canadá se dirigen a diversos territorios de Misión del Centro de Africa. Forman parte de la expedición cinco Padres Blancos y un Hermano Coadjutor enviados a Nyasalandia, a unos 5 000 kilómetros de la ciudad de El Cabo. Estos misioneros para llegar a su destino tendrán que hacer un viaje de tres semanas en «jeep», seguidos de un camión propio sobrecargado de material para su nueva residencia.

La India hacia Cristo

CIUDAD DEL VATICANO.—Monseñor Thomas Pothacamuri, Obispo de Bangalore, ha hecho unas interesantes declaraciones a un redactor de la Agencia Fides sobre la situación y perspectivas del catolicismo en la India, al abrirse el camino de la independencia de aquella. «En este período de transición —ha dicho Monseñor— topamos ciertamente con no pocas dificultades; sin embargo estoy persuadido de que nuestro pueblo comprenderá ahora mejor el carácter supranacional del Cristianismo y el incomparable flujo que puede ejercer en la elevación moral y material de las masas del país». El optimismo del Obispo de Bangalore, se funda principalmente en la gran aportación que la Iglesia Católica ha prestado al progreso de la India. «Disponemos —afirma él— de 5 000 escuelas católicas, 450 de

Enseñanza Media, 325 de Enseñanza Superior y 30 Colegios Universitarios. «Interrogado sobre el progreso del Catolicismo, el insigne Prelado indio, ha dado estas cifras: «Había tan solo 1.600 000 católicos en la India, cuando en 1886, el Papa León XIII estableció allí la jerarquía eclesiástica; en 1931, se elevaban a tres millones; hoy en cam lo son 4 500 000. Hace medio siglo no contábamos más que con un Obispo indio; mientras actualmente tenemos 19, y 16 de ellos al frente de las Diócesis confiadas al Clero secular del país. Asimismo, de los 5 000 sacerdotes que trabajan en nuestra nación, 3 800 son indígenas y también son indígenas las dos terceras partes de las 10 500 religiosas que actúan en nuestra tierra.»

INFORMACION DEPORTIVA

Mañana jugará el Avila en las Delicias

Existe gran expectación en Madrid por conocer el juego de Avila a la vista de los últimos excelentes resultados. Gran número de aficionados de los que prefieren platos nuevos, despreciarán el Atlético-Valencia del Estadio para acudir a Las Delicias a ver jugar al Avila.

Dura es la prueba y nos hubiera agradado más ir en plan de víctimas. No quiere esto decir que vayamos en plan de favoritos, pero las goleadas últimas habrán puesto en cuidado a la Ferroviaria que saldrá sin la menor confianza a jugar contra los abulenses. Y si recuerda el papel que estos hicieron en los partidos jugados en Madrid cuando la Copa Marca del año pasado, sus precauciones serán las máximas.

Ocasión tiene el Avila de demostrar si efectivamente juega al fútbol o si los últimos resultados han sido producto de la suerte o de la flojedad de los adversarios, aunque hay que reconocer que el Talavera trajo un equipo al que pocos podrán golearle como hizo el Avila no obstante el mal estado del terreno.

Celebraríamos que nuestro club hiciera en Madrid un partido parecido al que hizo en San Antonio

Los comunistas franceses contra León Blum por su acuerdo con Attlee para realizar una alianza franco británica

La Gran Bretaña a la expectativa ante esta maniobra

PARIS.—El partido comunista Francés ha decidido oponerse a la firma del tratado de alianza franco británico en las condiciones previstas por el acuerdo concluido el pasado mes en Londres entre León Blum, jefe entonces del Gobierno francés, y el primer ministro británico, Attlee.

En su resolución adoptada hoy, la oficina política del partido comunista, dice que aunque es partidaria de la conclusión de un tratado anglofrancés, es preciso resolver ante las diferencias que

se refieren al problema alemán.

«La firma del tratado franco-británico de alianza—dice la resolución—antes de resolver estas cuestiones y antes de haber obtenido garantías respecto al aumento de entregas de carbón del Ruhr a un control interaliado muy estricto de la cuenca del Ruhr y a la seguridad de nuestras fronteras, quitaría a Francia importantes medios de acción en las negociaciones que se celebren después para resolver los asuntos alemanes».

Esta declaración contrasta con la de Thorez a raíz del viaje de Clum, en la que dijo que aprobaba el comunicado Blum Attlee. EFE.—

Inglaterra, a la expectativa

LONDRES.—El redactor diplomático de la agencia Réuter escribe que la actitud oficial británica ante la decisión de los comunistas franceses de oponerse a la conclusión del tratado anglofrancés, será probablemente la de mantener a la expectativa. En los medios oficiales se declaraba esta noche que hasta que se recibían noticias en contrario, la posición británica será la de considerar que las negociaciones emprendidas continúan sin alteración.

El repentino cambio de actitud de los comunistas franceses se relaciona con las recientes críticas soviéticas a la proyectada alianza, las cuales se consideraron como parte de una complicada maniobra a cerca de la cuestión de Alemania para preparar la conferencia de Moscú.

Se esperan con interés las consecuencias que puedan tener dentro del Gobierno francés la actitud comunista. En general se achaca la maniobra a instrucciones de Moscú, aunque paradójicamente hayan escogido el problema alemán como pretexto de oposición adoptando la posición nacionalista extrema frente a la insistencia soviética para que se aliente la unidad económica y política de Alemania.—EFE.

Robertson replica enérgicamente a Sokolovski

BERLIN.—El gobernador militar adjunto británico en Alemania, sir Brian Robertson, ha replicado con enérgicos términos a la acción del comandante soviético en Alemania, Sokolovski, al publicar los duros términos de su ataque contra los aliados angloamericanos acerca de la preparación del informe de la Comisión de control destinado a la conferencia que va a celebrarse en Moscú para el tratado alemán.

La declaración de Robertson fué entregada ayer al Comité de Coordinación del Consejo de Control y ha sido hecha pública esta noche. Contiene una reafirmación del deseo británico de un pronto arreglo del problema alemán, y advierte que los británicos se defenderán si siguen los ataques contra los aliados occidentales en la Prensa alemana publicada bajo la intervención soviética.

La declaración se refiere a una serie de incidentes similares. Después de hacer notar que el violento discurso pronunciado por el representante soviético en la Kommandantura (organismo tetrapartito establecido en Berlín) fué publicado por la Prensa alemana bajo control soviético, hace notar que día tras día se puede leer en esta Prensa alemana ataques contra la administración en las zonas británica y soviética. «Es difícil—prosigue—creer que estos ataques son expresión espontánea del sentir alemán; y en cualquier caso no

Ministerio de Asuntos Exteriores

Junta de Relaciones Culturales

El «Boletín Oficial del Estado» del día 2 del corriente mes ha publicado las siguientes convocatorias:

En cumplimiento de lo acordado por la Junta de Relaciones Culturales, queda abierta la convocatoria para otorgar pensiones en el extranjero, dedicadas a Catedráticos y Profesores numerarios, de acuerdo con las siguientes

B A S E S

1.ª La Junta de Relaciones Culturales otorgará pensiones hasta el número de 22, con arreglo a los méritos de los interesados.

2.ª Los solicitantes deberán ser Catedráticos de Universidad, de Instituto de Enseñanza Media, Profesores numerarios de Escuelas Técnicas Superiores o Medias o Profesores o Colaboradores científicos del Consejo Superior de Investigaciones.

3.ª Deberán hacer constar la labor investigadora que están realizando en los Centros o Institutos Investigadores a que pertenecen, o, en otro caso, algún trabajo de investigación o resumen de labor investigadora en el que se muestre su dedicación científica, y señalarán un plan de estudio en las materias en que han de intensificar su formación.

Asimismo deberán hacer constar que dominan el idioma del país en donde quieren disfrutar la pensión solicitada.

4.ª Las solicitudes se dirigirán al excelentísimo señor Presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Serrano 221, debiendo estar reintegradas según los preceptos vigentes de la Ley del Timbre, y el plazo de presentación terminará a las veinte horas de los treinta días contados a partir de la fecha de inserción de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

El Consejo, por medio de sus Institutos de Investigación o del Patronato «Junta de la Cierva», cuando se trate de problemas técnicos, informará la petición respectiva y enviará la solicitud, con el informe del órgano respectivo del Consejo, al excelentísimo señor Presidente de la Junta de Relaciones Culturales.

El Consejo informará también acerca de las necesidades de desarrollo de las distintas disciplinas científicas, teniendo en cuenta la situación en que se encuentran en España. La Junta de Relaciones Culturales resolverá la concesión de las pensiones basándose en este informe.

La Junta de Relaciones Culturales, por intermedio de la Dirección General del mismo nombre, someterá al Ministerio de Educación Nacional la concesión del oportuno permiso, si la duración

de la pensión comprende período lectivo de curso, mediante los informes que crea necesarios recabar de los Centros docentes a que pertenezcan los interesados.

5.ª A las instancias deberán acompañarse los justificantes y documentos referentes a las condiciones prescritas y a los méritos que se desee alegar.

6.ª El pensionado, por el mero hecho de serlo, adquiere el compromiso moral de realizar la labor prometida, sin cuyo requisito no podrá aspirar a nuevas becas, pensiones o bolsas de viaje, etc., de la Junta de Relaciones Culturales.

7.ª Al terminar la estancia prevista en el extranjero los pensionados tendrán que presentar al Consejo Superior de Investigaciones Científicas dos ejemplares de una Memoria sobre la labor realizada, con el informe del Profesor que la haya dirigido. El Consejo remitirá luego a la Junta de Relaciones Culturales debidamente informado, uno de dichos ejemplares.

8.ª Las pensiones tendrán una duración de dos a seis meses, a partir del 5 de junio, y en casos en que circunstancias especiales aconsejen una estancia más prolongada, deberán ser debidamente expuestas las razones por las que se solicite una duración mayor. Esta duración extraordinaria deberá ser juzgada en el informe del Instituto respectivo del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

9.ª La cuantía de las pensiones se fijará en consonancia con el coste de la vida en el país de destino, siendo en todo caso suficiente para permitir al pensionado dedicarse íntegramente al trabajo. Por lo mismo, le queda prohibido aceptar un trabajo remunerado, aunque fuese de su profesión, sin expresa autorización de la Junta de Relaciones Culturales.

10. Las personas no necesitadas de ayuda económica oficial, o que solo la necesiten parcialmente, podrán obtener la consideración de pensionados o una pensión parcial y disfrutarán de todas las demás consideraciones y ventajas que pueda reportar el nombramiento del pensionado, y harán constar esa situación en la solicitud.

11. El pensionado hará constar el comienzo de su pensión mediante certificación consular del lugar de residencia, o, en su defecto, del Centro en que trabaja. Trimestralmente deberá remitir a la Junta dicha certificación, así como dar cuenta al Consejo de la marcha de sus investigaciones y trabajos.

Madrid, 25 de enero de 1947.—El Director general, Vicepresidente segundo, Enrique Valera.—Visto bueno, el Presidente, A. Martín Artajo.

puede comprenderse la razón por la que se autoriza su publicación. Tal estado de cosas inducen al pesimismo acerca de las próximas discusiones de Moscú.

«El Gobierno británico—continúa—no desea competir para asumir el papel de campeón de la nueva Alemania, pero a nadie le da de la puesta en pedir que la solución sea justa, prácticamente y razonable. Desea cooperar con sus aliados para lograr un acuerdo sin la pretensión de que sus ideas sean aceptadas en un ciento por ciento, pero no puede imponérsela a la fuerza la aceptación de las ideas de otros mediante cualquier campaña de difamación».

La declaración de Sokolovski objeto de la protesta de Robertson fué cablegrafiada a Moscú el 26 de enero.—EFE.

El Pastor

Que vida esa tan hermosa del verdico pastor, es un hombre enmascarado con un rojizo color, y que cierra sus ovejas a la postura del sol. Las ovejas quedan solas con las cercenas al son, en tanto el pastor se marcha a sentarse en su colchón, que debajo de la choza casi la luz no le dió. Toda la noche en un saco su cabeza reclinó; un saco que en otros tiempos con sus mañas el forjó. A este hombre silencioso un ruido despertó; parecen lobos que asoman allá por el «Castrejón» dejándose oír al tiempo su aullido tan feroz. El pastor se ha dado cuenta y ha dejado su colchón, invitando a su fiel perro a luchar contra el traidor que de sus ovejas quiere llevar a su comedor, del más tierna y más hermosa, pronto pasa la emboscada sin que le cause dolor. El pastor se va a su choza, se reclina en el colchón donde en años juveniles con una mujer soñó, donde de una pastorcita sabe que se enamoró; pastora que en la montaña lentamente conquistó. Pero su juventud, triste,

tristemente se marchó; ahora sus canas reflujan, lo mucho que padeció, y su piel curtida muestra que el aire mucho le dió. Pero que bien se respira a la salida del sol, encima de una montaña, cantando un cantar de amor, que dirige a su pastora, con la que tanto soñó. Allá por el horizonte ve venir el resplandor, piensa sacar sus ovejas antes de que salga el sol, dejando sola su choza sin temblar a que el ladrón, se lleve el saco de paja, que de cama le sirvió. Lleva consigo una manta, el cayado, y el zurrón donde lleva la comida que anteriormente dejó. Así marcha el pastorcillo entonando una canción, mientras las manans ovejas, con muy animado son, caminan por las veredas camino del «Castrejón». A la orilla de una fuente que agua muy fresca le dió, sintense tranquilamente para escuchar su rumor, y a una graciosa pastora unas palabras de amor; allí bebe con su cherno y come de su zurrón, preguntando a un pastorcillo, por la oveja que perdió. Esta es queridos amigos la vida de este pastor.

Martín.

VIVEROS DE ARBOLES FRUTALES JOSÉ SEOANEZ LA BAÑEZA (León) Muy propios para clima frío y terreno pobre. Especialidad en manzanos. Precios económicos. Pidan catálogos y propagando gratis.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS (STOMALIX) Alivia el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlcera del estómago; tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del ESTÓMAGO. INTÉSTINOS VENTA EN FARMACIAS

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes
Delegación Provincial de Avila
SUMINISTROS

A partir del lunes, día 10, se efectuará un suministro de artículos a las cartillas inscritas en los establecimientos de esta Capital, en la forma siguiente:

ADULTOS

Aceite.—Cuarto de litro, al precio de 1,40 pesetas ración; cupón II de la semana 7.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'50 pesetas ración; cupón IV de la misma semana.

Arroz.—Ciento veinticinco gramos, al precio de 0'35 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

Alubias.—Cien gramos al precio de 0'65 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

Patatas.—Un kilo, al precio de 1'05 pesetas ración; cupón V de la misma semana.

Mantequilla.—Cien gramos, al precio de 4'60 pesetas ración; cupón 4 de Varios. Este artículo solamente en los establecimientos de Fortunato López, Mariano García, Carlos Prieto, Ildefonso Sánchez, Jesús Jiménez, Cirilaco García, Lope Santo Domingo, Isidoro Heras, Longinos Lozano, Ventura Conde, Julián Mozo e Ismael Galiana.

INFANTILES

Aceite.—Cuarto de litro, al precio de 1,40 pesetas ración; cupón II de la semana 7.

Azúcar.—Cien gramos, al precio de 0'50 pesetas ración; cupón V y VI de la misma semana o

Leche condensada.—Un bote al precio de 4'00 pesetas.

Patatas.—Un kilo, al precio de 1'05 pesetas ración; cupón IV de la misma semana.

Arroz.—Ciento veinticinco gramos, a 0'35 pesetas ración; cupón III de la misma semana.

TRANSEUNTES.—En los establecimientos de Cándido Grande (5) y Julio H. Velasco (34).

El mismo racionamiento que la semana anterior, previo corte de la tira de cupones de la semana 7.

CARBON

Previo corte del cupón 29 de la Tarjeta, se efectuará un suministro de este artículo, por los industriales Manuel Malz y «La Abalense», en la forma siguiente:

VEGETAL.—Tarjeta «A», 12 kilos; «B», 18 kilos, y «C», 22 kilos.

Junta de Precios

El ilustrísimo señor director técnico de Abastecimientos me comunica que el arroz que suministra la Cooperativa Nacional por orden de la Comisaría General a colectividades, economatos, organismos militares que no sean las Intendencias de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, cuya distribución se hace a través del departamento militar de este Organismo Central de Abastecimientos, será vendido a los mismos a los precios señalados en mi Circular número 596 (B. O. número 275 de 2 10 46), según las Zonas de Abastecimientos; por tanto únicamente podrán cobrar el precio de venta al público de 2'80 pesetas kilo neto, cuando entregue la mercancía en los domicilios de los beneficiarios, previa la conformidad de los mismos a este servicio.

El gobernador civil, **Luis Valero Bernabeu.**

Remolacha forrajera

de las mejores procedencias y calidades, en

Droguería ANTERO

Vendedor autorizado por la Dirección General de Agricultura Venta de toda clase de semillas de huerta y de flores

Comuneros de Castilla, 14.
Teléfono 176.

Nuestro Excmo. Sr. Obispo, Hermano Mayor de la Hermandad Ferroviaria de esta Ciudad

Ayer le fué entregada por una comisión, la Medalla con artística dedicatoria del afamado dibujante Sánchez Merino

Ayer, por la mañana, fué recibida por el Excmo y Rvdmo. Prelado de esta Diócesis doctor Moro Briz, una comisión de la Hermandad Ferroviaria de «La Asunción de Nuestra Señora y Santa Teresa de Jesús de Avila» compuesta por su director espiritual honorario R. P. Adolfo García, el Hermano Mayor efectivo don Juan Luis Olanda y el vocal de propaganda de la misma don Leovigildo Cozar, agregado técnico del servicio de Vías y Obras, e inspector de Sección de Explotación de la RENFE estos últimos respectivamente.

El objeto de la visita de esta Comisión fué hacer entrega al Rvdmo. Prelado de la insignia correspondiente a dicho cargo, consistente en una artística medalla dorada con la efigie de la Asunción de Nuestra Señora, por el anverso, figurando en el reverso la de Santa Teresa de Jesús; esta medalla pende de un cordón de seda negro y blanco. Acompañando a la misma le fué entregada una artística y bella tarjeta con sentida dedicatoria obra del insigne dibujante de esta Ciudad Sánchez Merino.

Su Excelesia Reverendísima hizo presente su reconocimiento

De días

Mañana los celebrará don Nicéforo Sánchez, agente comercial, y la señorita Apolonia Domínguez.

Misas

El próximo lunes comenzarán en el altar del Carmen de la Parroquia de San Juan Bautista a las nueve de la mañana un novenario de misas aplicadas por el alma del industrial que fué de esta plaza, don Nemesio Regalado, que en paz descanse.

Aniversario

Se cumple el primer aniversario del fallecimiento de la señora doña Natividad Saavedra Sánchez (q. e. p. d.), subdirectora de «Santa Lucía, S. A.» Por el eterno descanso de su alma se aplicará el funeral que se celebre el día 10 a las once de la mañana en la Parroquia de San Juan Bautista.

JULIO LASTRAS

CANTERO-MARMOLISTA

Se hace toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio.—Avila

hacia la Hermandad Ferroviaria por las muestras de respetuoso afecto a la Iglesia de que en reiteradas ocasiones ha dado pruebas felicitando a la Comisión aludida por la productiva labor que en los pocos meses de existencia con que cuenta dicha Hermandad se ha puesto de manifiesto, prometiéndoles su asistencia personal a algunos de los actos solemnes que el domingo día 9 del actual (D. M.) ha de celebrar dicha Hermandad en el Real Monasterio de Santa Ana en conmemoración de San Juan Bosco patrono del Secretariado de Caridad de tan piadosa asociación. Asimismo asistirán al acto autoridades locales que han sido invitadas.

Hemos recibido atenta invitación del Hermano Mayor de la

siendo amenizado por una ronda de la del Regimiento de Defensa Química. Así mismo están invitados todos los ferroviarios de Avila, sean, o no, afiliados a la Hermandad pudiendo asistir con sus familiares incluso al desayuno lo cual nos ruega la Directiva que hagamos constar en estas columnas para conocimiento de todos.

Una conferencia religiosa en los Talleres del Depósito de máquinas de esta Estación

Como prólogo y preparación a la fiesta anual que en honor de San Juan Bosco celebra la Hermandad Ferroviaria de la Asunción y Santa Teresa de esta Capital, el pasado viernes por la tarde tuvo lugar en las amplias naves de los Talleres del Depósito de máquinas de esta Ciudad una

El lunes comienza

en **ALMACENES** *Pro Gay* **su tradicional OFERTA**

FIN de TEMPORADA

Grandes descuentos :-: Compre y ahorre VEA NUESTROS ESCAPARATES

Publicidad AVIL

Hermandad Ferroviaria de la Asunción de Nuestra Señora y Santa Teresa de Jesús de Avila, atención que agradecemos, para los actos antes reseñados los cuales comenzarán con una Misa de Comunión a las nueve de la mañana en el Convento de Santa Ana, celebrándose a continuación un desayuno para todos los Hermanos y familiares en dos salas de dicho Convento, con reparto de juguetes a los niños e inauguración oficial del Roperio «San Juan Bosco» que establece el Secretariado de Caridad de dicha Hermandad.

Durante el acto harán uso de la palabra varios oradores, entre ellos representaciones oficiales de otras Hermandades Ferroviarias que han sido invitadas al mismo,

conferencia de carácter religioso a cargo del Consiliario de dicha Hermandad don Mariano Taberna, asistiendo numerosos funcionarios de los diversos servicios de la RENFE a cuyo frente figuraban sus dignos jefes y directivos.

El orador puso de manifiesto, a través de su magnífica disertación, la labor abnegada y constante de la clase ferroviaria en su cotidiana y dura lucha por la existencia, asemejando aquella la vida obrera del padre adoptivo del Hijo de Dios y aún de este mismo en sus primeros años de convivencia con los hombres de la tierra.

El señor Taberna fué objeto de unánimes elogios por parte del auditorio.

PERDIDA de un perro Sther blanco, con pintas marrones. Razón Tif. 403 donde gratificarán.

Fiscalía Provincial de Tasas

Subsanando un error

En la relación publicada en este Diario el día 24 del pasado mes de Enero, aparecía don Germán Vaquero, vecino de esta Capital, sancionado por venta de ladrillos lo que deberá entenderse por compra de dichos artículos y no venta como en aquella aparece.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Caja Nacional de Seguro de Enfermedad

Inspección de Servicios Sanitarios

Se pone en conocimiento de todos los asegurados residentes en las calles Avenida de José Antonio, Avenida de Portugal, Bajada de San Jerónimo, Cesteros, Camino Fuente Grávalos, Carretera Nueva, Carretera Villacastín a Vigo, Eduardo Marquina, Estación (Barrio), Lesquina, Leales, Onésimo Redondo, Pradillo, Paseo del Dos de Mayo, Paseo de Don Carmelo, Plaza de Nalvillos, Plaza de Santa Ana, Plaza de Santa Catalina, Plaza de San Jerónimo, Plaza de Italia, Padrosillo (Dehesa), Pinar (El) (Dehesa), Solís, San Antonio, San Segundo, Teatro, Travesía de Santa Ana, Travesía de Santa Catalina, Valladolid, Valseca, Zurra (Dehesa), cuya asistencia médica se había encomendado al doctor don Emilio Sierra Bermejo, que a partir de esta fecha el médico encargado de su asistencia será el doctor don Valeriano Martín Coll, con domicilio en la calle de Pedro de la Gasca número 7.
El delegado provincial.

S. E. de Comercio y Crédito, S. A.

S. Y. C. S. A.

Capital: 7.500.000 pesetas

Ofrece a usted su organización de créditos, para comprar a PLAZOS cuanto desee o necesite, en DIEZ mensualidades y en los mejores comercios de AVILA o Madrid, sin pago ADELANTADO, empezando a satisfacer las mensualidades a partir del siguiente mes al de la concesión del crédito. Delegación en Avila: Calle de Milicias núm. 1, principal. (Paseo de San Roque)

Subpagaduría Militar de Haberes

Días de pago en el Banco de España de once a trece horas

Día 10: Benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria.

Día 11: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Día 12: Incidencias en las Oficinas de esta Subpagaduría.

Durante estos mismos días, de 16'30 a 18'30 horas, se procederá al abono de las facturas contra el fondo de Masita.

NOTA.—Se advierte a los interesados que de no presentarse a cobrar durante los días y horas señalados, se les reintegrarán sus pagas.

El subpagador militar **Marcial de la Calle Castañares.**

SE ARRIENDA siembra, pastos y caza y se vende una partida de cebollas superiores. Razón finca de Aldeaciego (Avila).

Sindicato Provincial de Ganadería

Se pone en conocimiento del público que este Sindicato dispone de cerdos para la venta. Aquellas personas a quienes interese su adquisición pueden pasar a solicitarlos en el plazo de cinco días en las oficinas correspondientes de la Delegación Provincial de Sindicatos.

Homenaje de cariño de los asilados de la Residencia Provincial a la Reverenda Madre Superiora

Con motivo de celebrar su onomástico la reverenda madre superiora de la Residencia Provincial los niños y niñas allí acogidos le obsequiaron con un afectuoso homenaje, asistiendo a una misa mayor en la que cantaron con mucha afinación esos pequeños; y luego a una velada literaria musical que se desarrolló conforme al siguiente programa: Saludo, representación del drama «El peso de una corona» y la escenificación de un cuadro. Intercalados en él, hubo preciosos números musicales bajo la dirección del profesor del establecimiento señor Aguilera que gustaron mucho, siendo muy aplaudida toda la labor de las niñas que intervinieron en la representación de las citadas obras. Asistieron entre otras personas el señor presidente de la Diputación gestor encargado de la Inclusión señor Rey, interventor y depositario de fondos provinciales señores Santacana y López Perres, capellanes del Hospital y Casa de Misericordias, señores Jiménez y Magerzo, padres psúles, Aragón y Salgado y empleados de la Diputación.

A las muchas felicitaciones recibidas por la virtuosa madre superiora unimos la nuestra, deseándole muchas bendiciones de Señor para continuar su benemérita labor en la Residencia Provincial.

Gestoría Administrativa «Velasco»

Colegiada y matriculada oficialmente

Tiene el honor de participar al público en general, la apertura de sus oficinas, instaladas en la calle de San Juan de la Cruz, núm. 22 de esta Capital.

Caballeros de la Milagrosa

Se ruega la asistencia de los Caballeros de la Virgen Milagrosa a la Misa de las nueve del día 9 que se ha de celebrar en los Padres Psúles por el alma del que fué Caballero de la Milagrosa, don Nemesio Regalado García (q. e. p. d.).

Francisco Marcé Mauri

MÉDICO

Del Patronato Nacional Antituberculoso PULMON Y CORAZON RAYOS X

Consulta de doce a dos y media y de cuatro a seis

Plaza de Santo Domingo, 5 AREVALO (Avila)

(Viene de 1.ª página)

ron con normalidad. Y que las causas del accidente, imposibles de definir categóricamente, sean fuera de la previsión humana y corresponden a un azar, gracias a Dios, muy poco frecuentes. El estado atmosférico de la ruta fué dado en detallado informe por el Servicio Meteorológico Nacional, y no era prohibitivo para el vuelo. El frente tormentoso que barrió en el día de ayer a la Península Ibérica produjo gran nubosidad en el valle del Tago y en la sierra de Gredos a las horas en que efectuaba el vuelo, pero no en forma imposible para el mismo.

Los servicios del aeropuerto de Lisboa y Casablanca mantuvieron comunicación con el avión en casi todo el recorrido, y, en ese tiempo, el avión siguió una ruta correcta. Se desconoce, desde luego, lo sucedido en los últimos momentos, pero, juzgando por el lugar del accidente, debe suponerse que el avión sufrió alguna avería imprevisible para la tripulación.